エジプトプログラム感想

呉三津田高等学校1年 武田泰一

今回エジプトプログラムに参加し、多くの人と交流する中で、考え方、価値観、そして 文化の違いに実際に触れることができました。また、被災者として失ったところを埋めて くれるプログラムでもありました。

そんな旅の中、私の印象深かったことを紹介します。場所については、何と言っても、 最終日のギザのピラミッドです。ギザのピラミッドは、私が幼い頃から興味を持ち一度は 訪れてみたかった場所でした。そんな、昔からの憧れであったピラミッドに実際に訪れる

ことができた時、その存在に私は圧倒されました。想像していたよりも遥かに大きく、しかもその建造物を太古の人が作ったということに、エジプトという国の神秘を感じました。また、途方もない時間の流れも実感しました。日本に帰った今でもその感動の余韻は残っています。本当に忘れることのできない最高の経験となりました。また、ピラミッドとスフィンクス付近で、過去に日本人が写真を撮り、その写真がエジプトと日本の友好の象徴とされていると聞きました。今後もエジプトと日本は友好的な関係を続け、助け合いのできる、そんな関係が続いて欲しいと思いました。



また、今回の旅ではエジプトの方の優しさも大いに感じました。私は旅の中で1日風邪

をひいてしまいましたが、私たちのガイドを務めてくれたヨネスさんが私のことをとても気にかけてくださいました。食事の際にはホットレモンを出してくれるよう伝えてくれ、医者までよんでくださいました。そんなヨネスさんは私たちがエジプトを十分に楽しめるようにいつでも質問に対して答えてくださったり、時には日本のダジャレを交えた解説をしたりしてくださいました。そんなヨネスさんからいただいた1エジプトポンドの硬貨は宝物です。ヨネスさんと別れる際には本当に寂しい気持ちになり、私達が帰国するまでずっと一緒にいて欲しいと思ったほどでした。本当に感謝しています。



そして最後に私が一番伝えたいことは、エジプトはとても素晴らしい国であるということです。私は最初若干の不安を持ってエジプトに行きました。しかし、エジプトはそんな不安を感じさせない、神秘に満ちた、人も優しく面白い、本当に素晴らしい国でした。機会があればもう一度エジプトへ行ってみたいと心から思います。

最後に、このような貴重な体験、そして私たちへの励ましを与えてくださったエジプト 政府には本当に感謝しています。エジプト政府の皆様、本当にありがとうございました。